



**ふるさとを愛し 夢に向かって、
自ら学び続ける 児童の育成**



甲佐町立白旗小学校
学校便り 第16号
令和5年2月24日発行
文責：原田 加代子

3 学期も地域の方の「あいさつ運動」が実施されます

2月15日（水）に奥名町長様の応援もいただき、学校運営協議会委員の皆様による挨拶運動がスタートしました。この日は、児童会執行部（執行部の子供達も、毎週寒い中、よく頑張ってくれています）と合同の挨拶運動となり、子供達の元気な挨拶が響く、さわやかな朝となりました。地域の中では、保護者の方や地域の方が、登校時に子供達と一緒に歩いたり、様子を見守ったりしてくださっていて、本当にありがたく感じています。地域・保護者の方の支えと、子供達の元気でさわやかな挨拶に、私自身、元気をもらっています。本当にありがとうございます。



「こんな学校にしたい」～強い思いが伝わる立会演説会～

来年度の児童会執行部を決める立会演説会が2/22（水）に実施されました。4・5・6年生が見守る中、4年生の上田君、福井さん、石橋君、林田さん、田端さんの5名、5年生の堀さん、入口君、井芹君の3名の立候補者が、堂々と演説を行ってくれました。一人一人の演説には、「白旗小を○○な学校にしたい」「そのために○○をやります」といった言葉がよく聞かれました。子供達の、「よい学校にしたい」という熱い思いが聞いている側に伝わってきて、感動したのと同時に、来年度に向け大きな期待が高まってきました。「みんなで学校をつくるためには、執行部になった人だけではなく、来年度、高学年になる4・5年生一人一人の力が必要です。これから、一人一人が自覚をもって頑張ってください。」と話をしました。



中島先生お世話になりました



週に1回、来校し、子供達が本を読みたくなるような図書室の環境づくりを行っていただいた町司書の中島先生が、2月いっぱいでお仕事を辞められることになりました。

中島先生、これまで大変お世話になりました。

学習発表会、学級懇談会、大変お世話になります

2月26日（日）に実施される学習発表会に向けて、各学年、準備を着々と進めているところです。学級懇談会は、今年度最後になります。お忙しい中、また、寒い中ですが、お世話になります。

「いい歯の教室」がありました

2月3日（金）に、町の歯科衛生士・管理栄養士・保健師さんをお迎えして、1年生の「いい歯の教室」を行いました。むし歯になりやすい食べ物・飲み物や、歯みがきの仕方などを、丁寧に教えてくださいました。



また、低学年のうちには仕上げみがきが必要だとも話されていました。保健の池田先生から、以前話があったように、乳歯のむし歯が、永久歯に影響する

とのこと。毎日の歯みがきをしっかりとするとともに、歯の治療がまだ済んでいないご家庭は、なるべく早めの治療を、よろしく願います。（現在の学校のむし歯の治療率は、86%です）

